



## I PREMIOS FUNDOS | La Fundación con sede en Casa Botines apuesta por la innovación social



Jorge Luis García Vázquez entrega el premio Ruth Pindado, directora General de la Mujer.



José Antonio Díez entrega el premio a Jesús Briones, presidente de ADRI, en Burgos.



Francisco Igea entrega el premio y el cheque a Silvia Tomillo, fundadora de AGM Global.



Mercedes Martín entrega el premio a Javier González, vicerrector de la Universidad de Salamanca.

# Igea: “Castilla y León tiene futuro, talento y no es una tierra condenada al olvido”

El vicepresidente de la Junta asistió en el Museo Gaudí-Casa Botines a la entrega de los I Premios FUNDOS a la Innovación Social. “En Castilla y León hay mucha gente que trabaja muy bien”, dijo

### Gente

El vicepresidente de la Junta de Castilla y León, Francisco Igea, afirmó que Castilla y León es una tierra que “tiene futuro, talento” y, por tanto, “no es un lugar que esté condenado al olvido”. Así se refirió el martes 3 de diciembre en la gala de los Premios de la Fundación Obra Social (FUNDOS) de Castilla y León que tuvo lugar en la Casa Botines y que reconoció a la Consejería de Familia e Igual-

dad de la Junta de Castilla y León, como apuesta pública, por sus programas de innovación con mujeres en situaciones difíciles.

Junto a ella, AGM Global, que además del reconocimiento se llevó un cheque de 10.000 euros entre la emoción de su fundadora Silvia Tomillo, que convirtió en empresa un proyecto de fin de carrera; la Asociación para el Desarrollo Rural Integral, ADRI, Ribera del Duero Burgalesa, y la Universidad de Salamanca fueron

las cuatro empresas e instituciones que recibieron su reconocimiento por su apuesta por la innovación y el emprendimiento. Una faceta sobre la que enfatizó el propio Igea, que reconoció que en Castilla y León está presente “mucha gente que trabaja muy bien”.

El presidente de FUNDOS, Jorge Luis García, mostró “su compromiso social” con el territorio y los valores que supusieron su nacimiento hace unos años y que se refrendan con la celebración de esta gala.

En esta entrega de los Premios FUNDOS el alcalde de León, José Antonio Díez, que recaló la necesidad “de reconocer el buen hacer” que se lleva a cabo en asociaciones como esta en beneficio del bienestar social.

Cerró el acto, la delegada del Gobierno en Castilla y León, Mercedes Martín, destacando los méritos de los galardonados y recordando la historia de las Cajas de Ahorros, que ha dado lugar a esta Fundación, FUNDOS.